



COMMUNIQUE DE PRESSE

TROPHEES DU GARAC LE GARAC MET EN LUMIERE LA RELATION ECOLE-ENTREPRISES

Ce jeudi 12 décembre a eu lieu de la première cérémonie des Trophée du GARAC à l'auditorium de l'Hôtel de Ville d'Argenteuil. Ces Trophées ont pour but de mettre en valeur les entreprises et les individus particulièrement impliqués dans la Relation Ecole-Entreprises.

Présidée par Raymond Vié, Président du GARAC, accueillie par le Maire d'Argenteuil, Georges Mothron, cette cérémonie a récompensé 9 lauréats dans 4 catégories. Laurent ROUX, directeur du GARAC explique : « Nous travaillons avec de nombreuses entreprises. Certaines s'investissent tout particulièrement dans la formation des jeunes. Nous voulions les mettre en valeur, d'où l'idée de ces « Trophées du GARAC ». Les entreprises récompensées ont des dimensions variables : cet aspect est pris en considération par le jury par souci d'équité. L'accompagnement des jeunes formés en alternance ou statut scolaire, la qualité de la formation en entreprise, le soutien aux actions pédagogiques ou éducatives, la participation à la communication sur les métiers (journées portes ouvertes, Girl's day, GARAC Connect Mobility, 3h du GARAC), le recrutement de nos anciens élèves, etc...sont autant de critères pris en considération ».

Le GARAC a été très touché par les interventions des entreprises qui ont toutes souligné que non seulement elles étaient des partenaires pour le GARAC, mais que le GARAC était un vrai partenaire pour elles, grâce à l'écoute des équipes, la qualité de la formation, les actions de mises en valeur des métiers et les valeurs transmises.

Trophée du GARAC Catégorie Constructeurs-Importateurs-Equipementiers-Distributeurs.

- **Dans la section Constructeurs**, le Trophée du GARAC a été attribué à la société **RENAULT TRUCKS** qui était représentée par Karine Legrand, de la Direction Ressources humaines Renault Trucks Grand Paris, accompagnée de Yann Vernichon, Branch Manager Renault Trucks Grand Paris et d'Adrien Barilari, Responsable du Site Renault Trucks d'Argenteuil, Georges HOUCK, responsable du site de St Ouen l'Aumône. Le Trophée a été remis par M. Mothron et M. Vié.
- **Dans la section Importateurs**, le Trophée du GARAC est attribué à la société **KAWASAKI Motors Europe succursale France**. Il a été remis par Mme Nadine Annelot, Présidente de la Filière Motocycles de Mobilians et Trésorière du GARAC et par le Président Vié. Kawasaki Motors Europe était représenté par Laurent Schaumtz, Directeur Général et Karl BRUHL, Responsable Développement Réseau et de la Formation Technique,
- **Dans la section Equipementiers**, le Trophée du GARAC est attribué à PPG et remis par Bertrand Thorette, Administrateur du GARAC au titre de la FEDA. Arnaud RACAPÉ, Directeur de PPG Automobile Refinish France, et Julien BAUER, Responsable Technique & Formation Europe du Sud, représentaient PPG.

.../...



Trophée du GARAC Catégorie Services de l'Automobile –Indépendants

Dans cette catégorie, deux trophées ont été décernés.

- Un Trophée a été remis à **l'entreprise Fotis**, carrosserie et mécanique à Argenteuil et au Plessis-Bouchard. Patrick Tiercelet, PDG, et Sylvie Tiercelet, dont reçu le Trophée des mains de M. Vié.
- Un trophée a été attribué au **Groupe Albax–Carrosserie Lecoq** et remis par M. Vié Président du GARAC, à Max Alunni, Président et fondateur du Groupe Albax Carrosserie Lecoq, Thomas Alunni, Directeur Marques Carrosserie Lecoq Paris/Riviera/Menton et Bastien Alunni, Directeur des opérations Albax Ile de France.

Trophée du GARAC Catégorie Services de l'Automobile – Réseaux

3 trophées ont été décernés :

- Un trophée de la section Réseaux a été attribué au **Groupe Lafayette, Concession Honda 4en 1** et remis par la Présidente Nadine Annelot et le président Vié à Cédric Fossier Président du Groupe Lafayette, et Stan Van den Bosch Directeur de la Concession 4en1 .
- Un trophée est attribué au **Groupe Vauban Automobiles** et remis par le Président Vié. Le Groupe était représenté par Mitana RAKOTONIRINA, Responsable Ressources humaines du Groupe, Christophe Ollivier, Directeur de la Marque Peugeot, Lionel Pierre-Adolphe, Directeur de la Marque Citroën, Jean-Charles Cadon, Directeur Marketing pour le Groupe
- un trophée a été attribué au **Groupe HORIZON** et remis par le Président Vié et Sébastien FORGET, Directeur des Services à la clientèle de BMW Group France, représentant M. Vincent Salimon, PDG de BMW Group France à Mikaël PETE, Directeur général du Groupe Horizon et Alexandre Montfort, Directeur général adjoint.

Trophée Catégorie TROPHEE D'HONNEUR

Ce Trophée d'Honneur récompense une personnalité dont l'engagement pour la formation est exceptionnel. **Philippe Lacroix**, chargé de projets chez Daimler Truck, s'est vu remettre un Trophée d'Honneur au vu de son engagement exceptionnel pour le suivi des apprentis dont il avait la charge et son engagement sans faille dans la promotion des métiers du véhicule de transport routier.

Rendez-vous est pris pour l'édition 2025 pour une nouvelle mise en lumière des entreprises partenaires.

Le GARAC est l'École nationale des Professions de l'Automobile et de la Mobilité

Il a été créé en 1948. Son conseil d'administration est composé de MOBILIANS, de la FFC, du CCFA, de la CSIAM, de la FEDA et de la FIEV. Il a formé plus de 24500 jeunes depuis plus de 75 ans.

Le Garac, grâce à son Lycée des Métiers et son CFA, accueille 1 500 jeunes lycéens et apprentis en formation dans :

- 3 filières : Auto, Moto et Véhicule de Transport routier
- 3 domaines de métiers : Mécanique-électronique, Carrosserie réparation-peinture et Carrosserie construction, Vente-Management
- Et pour 26 diplômes d'État et de la Profession : BAC Pro, CQP/TFP, BTS, Licence, Ingénieur.

Les jeunes viennent du Val d'Oise, de l'Île de France et de toute la France grâce aux internats et aux résidences Etudiants ouverts à ceux qui le désirent.

77 jeunes filles sont en formation.

www.garac.com Contact presse : crajalu@garac.com 01 34 34 37 44

